



### **A LA COMUNIDAD DEL CCH ORIENTE:**

El día de hoy, 28 de octubre de 2020, aproximadamente las 13:20 horas, un grupo de alrededor de 10 personas encapuchadas ingresaron irregularmente a las instalaciones del CCH Plantel Oriente y solicitaron, bajo amagos e insultos, el desalojo de trabajadores y funcionarios.

Autoridades del Plantel Oriente, Dirección General de CCH, Secretaría de Prevención Atención y Seguridad Universitaria y la Secretaría General de la Universidad ofrecieron entablar un diálogo para la búsqueda y alcanzar acuerdos que atiendan sus demandas; así mismo se cuenta con la presencia de la Defensoría de los Derechos Universitarios, Igualdad y Atención a la Violencia de Género, con la finalidad de recibir sus reclamaciones por afectaciones a derechos a la legislación o quejas de temas de género. Sin embargo, se negaron en reiteradas ocasiones al diálogo sin mencionar sus demandas o quejas ni entregar su pliego petitorio.

Cabe mencionar que no se cuenta con evidencia de que dichas personas formen parte de la comunidad estudiantil del CCH Oriente, ni que cuenten con el respaldo de la misma para las acciones desplegadas.

Durante los intentos de diálogo con dichas personas, continuaron ingresando otras más quienes portaban palos y martillos. Sin embargo, el plantel se encuentra en poder de sus autoridades y hasta el momento se continúa intentando establecer una mesa de diálogo.

Se reitera el firme compromiso de la Universidad y el Colegio para el combate, prevención, sanción y erradicación de la Violencia de Género en cualquiera de sus formas, así como para mejorar la seguridad y cualquier otra situación que afecte a la comunidad del plantel.

Dirección del Plantel Oriente  
Colegio de Ciencias y Humanidades  
28 de octubre de 2020